

La bienvenue à la brigade médicale rentrée de Saint-Vincent-et-les-Grenadines



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souhaité la bienvenue à la brigade médicale qui a contribué à la lutte contre le Covid-19 à Saint-Vincent-et-les Grenadines.

Dans une visioconférence, Miguel Díaz-Canel a exprimé la reconnaissance du gouvernement et du peuple cubain.

Le président cubain a mis l'accent sur le dévouement des praticiens et des infirmières qui confirment la vocation humaniste et solidaire ainsi que les points forts du système cubain de santé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/228913-la-bienvenue-a-la-brigade-medicale-rentree-de-saint-vincent-et-les-grenadines>



Radio Habana Cuba